

Aujourd'hui nous sommes le mardi 16 mai de la 6ème Semaine du Temps Pascal.

Seigneur, nous voulons suivre l'Apôtre Paul sur son chemin de missionnaire de l'évangile. Accordenous la grâce de nous laisser enseigner par cet apôtre audacieux et courageux. C'est avec confiance que je prends le temps de faire silence pour écouter ta Parole, Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière avec Unveil my eyes, Dévoile mes yeux, de Salt of the Sound.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 16 des actes des apôtres

En ces jours-là, dans la ville de Philippes, la foule se déchaîna contre Paul et Silas. Les magistrats ordonnèrent de leur arracher les vêtements pour leur donner la bastonnade. Après les avoir roués de coups, on les jeta en prison, en donnant au geôlier la consigne de les surveiller de près. Pour appliquer cette consigne, il les mit tout au fond de la prison, avec les pieds coincés dans des blocs de bois. Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les autres détenus les écoutaient. Tout à coup, il y eut un violent tremblement de terre, qui secoua les fondations de la prison : à l'instant même, toutes les portes s'ouvrirent, et les liens de tous les détenus se détachèrent. Le geôlier, tiré de son sommeil, vit que les portes de la prison étaient ouvertes ; croyant que les détenus s'étaient évadés, il dégaina son épée et il était sur le point de se donner la mort. Mais Paul se mit à crier d'une voix forte : « Ne va pas te faire de mal, nous sommes tous là. » Ayant réclamé de la lumière, le geôlier se précipita et, tout tremblant, se jeta aux pieds de Paul et de Silas. Puis il les emmena dehors et leur demanda : « Que dois-je faire pour être sauvé, mes seigneurs? » Ils lui répondirent : « Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, toi et toute ta maison. » Ils lui annoncèrent la parole du Seigneur, ainsi qu'à tous ceux qui vivaient dans sa maison. À l'heure même, en pleine nuit, le geôlier les emmena pour laver leurs plaies. Aussitôt, il reçut le baptême avec tous les siens. Puis il fit monter chez lui Paul et Silas, il fit préparer la table et, avec toute sa maison, il laissa déborder sa joie de croire en Dieu.

Textes liturgiques © AELF, Paris

## Point 1

Je laisse revenir à ma mémoire tous les personnages de cette scène: la foule déchaînée et les magistrats qui accusent, le geôlier et sa famille, les détenus, Paul et Silas qui chantent depuis leur prison. Je vois leurs attitudes, j'entends leurs paroles. Je m'attarde sur ce qui me touche le plus.

## Point 2

Il y a beaucoup de violence dans ce récit, les cris, les coups, les vêtements arrachés, le violent tremblement de terre. Tout semble enfermé: le cadre est une prison, le geôlier lui-même à peur, les pieds des disciples sont coincés dans des entraves de bois... A quelle situation concrète cela me ramène-t-il ? Je la confie au Seigneur.

## Point 3

La prière et les louanges de Paul et Silas, libèrent les coeurs de leurs entraves. Ai-je fait cette expérience de la louange qui libère ? J'en fait mémoire et je rends grâce. Sinon, je demande à Dieu de me donner la grâce de le louer.

Écoutons à nouveau ce texte en suivant les mouvements intérieurs du geôlier qui va jusqu'à laisser déborder sa joie.

Dans ce temps de dialogue avec Dieu, je laisse s'exprimer les mouvements intérieurs ressentis durant cette méditation. Je retiens ce qui va m'animer aujourd'hui pour croire et vivre que Dieu est celui qui me libère.

Prière de Charles de Foucault

Mon Père,
Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses de moi, je te remercie.
Je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté se fasse en moi, en toutes tes créatures, je ne désire rien d'autre, mon Dieu.
Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu,
avec tout l'amour de mon cœur,
parce que je t'aime,
et que ce m'est un besoin d'amour de me donner,
de me remettre entre tes mains, sans mesure,
avec une infinie confiance,
car tu es mon Père.